
Protokoll der KrSv Süw und Ssv Landau Sitzung am 
27.11.2014

Landau: 17 Delegierte anwesend: beschlussfähig

SÜW:  8 Delegierte anwesend: nicht beschlussfähig

TOP1: Begrüßung
Die Grundzüge der LSV-Arbeit sowie der Stadt- bzw Kreis-SV Arbeit werden vorgestellt. Sowie 
auf die Möglichkeiten einer guten SSV bzw KrSV Arbeit hingewiesen.

TOP2: Einführung Ämter/ Vorstellung Ämter
Die zu belegenden Ämter werden ausführlich von den Amtsinhabern des Vorjahres vorgestellt.

TOP3: Wahl der Ämter

SÜW:
Vorstand: Gabriela-Maria Weiss, Thepprathan Moll, Ann-Sophie Schreib,Sophia Belal stellen sich
auf.
 --->Einstimmig angenommen
LSK:  Ben Roth, Maria Wünschel, Thepprathan Moll, Gabriela Weiss stellen sich auf. 
 --> Ben Roth und Maria Wünschel (5)sind gewählt die anderen beiden sind Vertreter(3)
Schulträgerausschuss: Gabriela-Maria Weiss (2), Ann-Sophie Scheib (2) und Sophie Belal (1) 
stellen sich auf.
---> Gabriela-Maria Weiss und Ann-Sophie Scheib sind gewählt. Es enthalten sich 3.

LD:
Vorstand: Ali Tas, Jan Gemming, Aileen Bittner, Alexander Maier stellen sich auf.
---> Einstimmig angenommen.
LSK: Tine Klemm, Moritz Gauweiler und Franziska Schlimmer lassen sich aufstellen.
--->Einstimmig angenomen.
Schulträgerausschuss: Céline Friedrich, Paula Stöbener stellen sich auf.
 --->Einstimmig angenommen.
Basisdelegation: Simon Tagesheimer(5), Leonie Kripp (3) und Lukas Dyck(3) lassen sich 
aufstellen. (5 Enthaltungen)
---> Stichwahl zwischen Leonie Kripp (7) und Lukas Dyck (5). Es gibt 5 Enthaltungen

TOP4: Projekt Vorschläge für das kommende Jahr
Es wurde über die Valentinstags Aktion von letztem Jahr Jahr geredet und obwohl die Aktion gut 
ankam und als allgemein sehr nett empfunden wurde wird aufgrund des „schlechten Datums“ 
beschlossen 2015 diese Aktion nichtdurchzuführen.
Die Maria-Ward-Schule Landau veranstaltet im Herbst 2015 einen Herbstball, zu welchem sie jetzt 
schonmal ganz herzlich einläd. Die Einladung wird jedoch zu angebrachter Zeit noch über den 
Verteiler geschickt. 

TOP5: Probleme an Schulen
Die MWS beklagt sich über ihre mangelnden Parkmöglichkeiten für ScülerInen, da im Zuge der 



Landesgartenschau alle Straßen um dieSchule zu reinen Anwohnerplätzen umgewandelt werden 
sollen. Eine Petition gegen diese Vorhaben wird in betracht bezogen, welche ebenfalls über den 
Verteiler verbreitet werden soll.

 


